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令和５年 第１０回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5年 10 月 26 日 午後 4 時 00 分 開 催 場 所 役場 101・102 会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 10 月 26 日 午後 4 時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 10 月 26 日 午後 5 時 21 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)教育総務関係 

 ア 総合計画前期実行計画の進捗状況について  

 (２)学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

(３)生涯学習関係 

ア １１月の事業予定について 

審議案件 

議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(調整区域)について 

議案第３０号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認(通学区域外)について 

議案第３１号 令和５年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 4時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第１０回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ あいさつ 

 中村教育長 （あいさつ） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして事務局より報告します。 

田中課長 （資料により概要報告を行う。） 

 中村教育長 以上報告につきまして、御質問等ございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 

総合計画前期実行計画の進捗状況について、事務局から説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 田中課長 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

ア 総合計画前期実行計画の進捗状況について 

（各担当が資料に沿って説明を行う。） 

 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

吉澤委員 

 

田中課長 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

適正配置事業の下半期で行う関係者や団体へのヒアリングの対象を教えて下さ

い。 

小学校の教職員や児童、公民館利用団体などのヒアリングを予定しています。 

こどもたちの居場所づくり事業で、教育支援センターに臨床心理士の先生を配

置したということですが、通う児童生徒の心理発達検査を行っていますか。 

大学教授が臨床心理士として来ていますので、相談があり必要があればやって

もらうのは可能かと思います。 

子供の発達が心配の時に、検査を受ける場所が身近になくて、病院に行くのも

敷居が高いということもあるので、相談していく中で検査を受けられれば敷居

が低くなると思います。是非前向きにやっていたただけるよう検討していただ

ければと思います。 

西原自然の森活用事業で、旧加藤家のイベント結果から課題点を挙げたとあり

ましたが、主なものを教えてください。 

音楽の演奏会を中心に行ってきました。音の広がりについては好評でしたが、

動きがあるものについては琉球畳がすり減ってしまうという課題がありまし

た。 

 

吉澤委員 

 

 

 

吉澤委員 

 

飯山室長 
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深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

教育支援センターへ通っている方の人数ですが、ずっと来ている子の人数です

か。 

プレ通級を行ってから通っていただいています。人数については、本通級の人

数です。 

教育支援センターに通所している方の学年ごとの人数を教えてください。 

小学校は２年生 1 名、３年生１名、５年生３名、６年生１名の計６名、中学校

１年生１名、２年生４名、３年生２名の計７名です。 

ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、これで（１）教育総務関係の報告を終了いたします。 

次に、（２）学校教育関係について、説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア １１月の行事予定について 

イ １１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

２８日のいじめ不登校連絡対策会議ですが、不登校の子が過去最多とニュース

で報道されています。宮代町の状況を教えてください。 

統計上の人数は増えていますが、実際は横ばいです。放課後に学校に通ってい

たような子も、従来は不登校扱いではありませんでしたが、教育支援センター

に通うようになると不登校扱いになりますので、統計上では増えています。 

調査方法は町独自のものですか。 

県の調査方法に基づいています。 

ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、（３）生涯学習関係について、事務局から説明いたします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

 

飯山室長 （３）生涯学習関係 

ア １１月の行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

みやしろ芸術祭と西原自然の森フェスティバルの旧加藤家の演奏会があります

が、出演の条件など違いはありますか。 

みやしろ芸術祭は、一般公募でエントリーいただきまして、団体５組、一般２

０組予定しています。西原自然の森フェスティバルについては、社会福祉協議

会の一芸ボランティア登録の方に声を掛け出演していただいています。 

 

中村教育長 

 

瀧ヶ崎委員 

 

飯山室長 
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中村教育長 

ほかに御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

 それでは、審議案件に移ります。議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に

関する就学承認（調整区域）について 事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）について 

 議案第３０号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通学区域外）について 

 議案第３１号 令和５年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認について 

 

  

 

竹内学校管理幹 

議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（調整区域）につ

いて 

（資料に基づき説明を行う。） 

 中村教育長 ただいまの説明に対し、御意見・御質問がありましたらお願いします。 

 深井委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

吉澤委員 

 

竹内学校管理幹 

 

 

 

 

中村教育長 

 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠原小学校に５５名異動した結果、笠原小学校は何クラスになりますか。また、

教室は足りますか。 

現在の状況では、ぎりぎり３クラスとなります。マンションが建つことがあり

ますので、心配なところはありますが、教員の確保にもつながるので気を付け

ていきたいです。教室が不足する場合の対応については、教育総務担当で検討

しています。 

過去に調整区域に関する規則を作った経緯を教えて下さい。笠原小学校の人数

が減ったからですか。 

文部科学省から学校選択の自由に関する通達があったことなどを踏まえて、始

めたところです。 

各学校の教育方針もありますので、自由に選んでいただきたいし、学校側も選

択されるということで、学校運営や教育活動の工夫について推進されると思い

ます。 

学びたい学校で学ばせたいということをできるだけ尊重したいということから

始まっています。ただ、深井委員の指摘もあった通り、学校のキャパシティと

いう課題もあります。 

ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第２９号 宮代町立小・中学校通学区に関

する就学承認（調整区域）について 原案のとおり、可決するということでよ

ろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第２９号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第３０号 宮代町立小・中学校通学区に関する就学承認（通

学区域外）について、事務局から説明をお願いします。 
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竹内学校管理幹 

中村教育長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

山田委員 

竹内学校管理幹 

 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中課長 

中村教育長 

（資料に基づき説明を行う。） 

御質問等はございますか。 

希望理由は選択式ですか。 

自由記述です。 

教育理念とは、記入者は何を指しているのでしょうか。 

学校紹介のパンフレット、学校ホームページ、オープン参観等で、学校教育目

標や学習活動の様子をみて選択していただいています。 

近い学校という理由がありますが、別の学校が近いということはありますか。 

住所によっては、そのように感じられることがあるのかもしれません。理由に

ついては、保護者が申請書に記載したとおりに載せています。 

通学路の関係で、遠い踏切を渡るということはあるようです。 

ほかに御質問等はございますか。 

（質問、意見なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第３０号 宮代町立小・中学校通学区に関

する就学承認（通学区域外）について 原案のとおり、可決するということで

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

議案第３０号については、原案のとおり可決されました。 

続きまして、議案第３１号 令和５年度臨時宮代町教育委員会表彰の承認につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

（資料に基づき説明を行う。） 

ただいまの説明に対し、御質問等がありましたらお願いします。 

ないようですので、お諮りいたします。議案第３１号 令和５年度臨時宮代町

教育委員会表彰の承認について 原案のとおり、可決するということでよろし

いでしょうか。 

（異議なし） 

議案第３１号については、原案のとおり可決されました。 

 次に、６ その他に移ります。事務局から何かありますか。 

６ その他 

 竹内学校管理幹 

 

飯山室長 

 

田中課長 

中村教育長 

・インフルエンザ等の発生状況について報告 

・須賀中学校と笠原小学校の研究発表会について 

・スポーツフェスティバルの実施結果について報告 

・郷土資料館特別展の開催について 

・須賀小学校地域拠点施設シンポジウム及びワークショップの開催について 

では、次の教育員会の日程について、事務局からお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 田中課長 次回は、過日、調整をさせていただいたとおり、１１月２４日（金）を予定し

ています。よろしくお願いします。 
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８ 閉会 

（閉会 午後 5時 21 分） 

 


